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Non sipuò vivcle"disolotUtismo 
Necessario averepiù manifestazioniesoprattuttovariegàttP
 

TODI- Se si digita "Todi" sul più 
grande motore diricerca di inter
net "Google" appaiono circa due 
milioni di pagine web. Sono tutte 
piene di belle foto e scritte che 
eleggono Todi come una delle cit
tà più belle dell' Umbria. La Con· 
solazione, il Duomo, la Rocca, 
San ·Fortunato e la Piazza del Po
polo gli scatti più gettonati. Oltre 
le foto ci sono titoli come: "le tue 
vacanze in UmbriaM

, "your. holi
day in the beautiful Umbria", 
"Todi week-end e agriturismo". 
Questo conferma la.spiccata voca
zione turistica che Todi può van
tare. Nella città confluiscono ogìri 
anno non solo italiani e scolare
sche ma soprattutto americani, te
deschi, giapponesi e inglesi. Dor· 
mono negli 'hotel, mangiano nei 
ristoranti, assaggiano dolci nei 
bar, ammirano le bellezze archi
tettoniche della città. Molto spes
so però si respira nell'aria un cli
ma di insoddisfazione tra i tuder
ti. Ma tutto questo è possibile? 
Todi è fatta per accogliere un flus
so continuo di turisti senZa anda
re con l'acqua alla gola? C'è qual
cosa che si può fare per sbloccare 
questa situazione di potenzialità 
ancora non messe in atto? Quali 
possono essere delle soluzioni? 
Una indagine fatta su otto cittadi
ni tuderti prova a dare una rispo
sta a queste domande. Fabio 
Guadagno giovane commercian
te particolarmente sensibile alla 
questione delturisme-" pro-POne 
idee: " Devono essere fatte mani
festazioni più importanti per i gio
vani. Nelle agenzie di viaggi ci 
sono pochi "pacchetti vacanza" 
per il fine settimana aTodi eque
sto di certo non è un bene. Soprat
tutto va rianimato il centro stori-
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alleporte della città con 'erviz~ navette
 

co dopo le 6tto". Michele Ranie
ri giovane commesso di 20 anni 
attacca i prezzi alti degli alberghi: 
"Vanno abbassati i costi perché le 
famiglie ei giovani hanno sempre 
meno soldi. qpa·settimana di vil~ 
leggiatura qui in città costa una 
eresia". Manfredo Reppi, pro
fessore in pensione da un paio di 
anni esordisce: "Va bloccato il 
traffico così da avere Una isola 
pedonale come in tutte le città 
d'arte. I turisti sono abituati a vi
sitare città che hanno ampie isole 

Pietralunga 

Duomo Ricercato dai turisti Enzo Zoccoli 

Mariella Fataci Manfredo R~ppi . 

Gli internauti invecepossono ricevere 
e cercare tutte le notizie sia suGoogle 
che su altri siti ricchi di suggerimenti 

Bastia Umbra Mozione dell'Aristei 

Le regole del piano-regolatore 
non possono essere aggirate 

BASTIA UMBRA {a.g.} . Que
stione Suap, "Sportello unico 
'per le attivita produttive". Il con· 
sigliere comunale delle Liste Ci
viche, Rosella Aristei, ha le idee 
chiare: "Non si può pianificare 
la realtà di Bastia Umbra in base 
ai Suap, come è stato fatto ad 
esempio in relazione al colosso 
della Leroy Merlin, che si inse
dierà presso la zona industriale 
sud della frazione di Ospedalic
chio". Potrebbe 

in direzione contraria rispetto al
la programmazione del nuovo 
Piano regolatore generale. La pia
nificazione di Bastia Umbra de
ve tener conto di alcune caratteri
stiche paesaggistiche legate al 
territorio comunale, nonché va
lutare un adeguamento delle in
frastrutture che fungano da colle
gamento con i Comuni limitrofi 
al nostro. Epoi una considerazio
ne particolare la meritano 'i citta

dini di Bastia Um:
sembrare che la di bra: va assoluta·Le Liste Civichechiarazione del mente evitata l'ubi
ll\ristei spunti fuo chiedono cazione di nuovi 
ri con un perfetto insediamenti prochiarezzatempismo politi duttivi e commer
co, proprio a p0- ciali nei pressi de
chi giorni dalla presentazione 
del nuovo colosso commerciale; 
ma le cose non stanno così. Il 
consigliere infatti ha presentato 
una specifica mozione intitolata 
"Individuazione aree destinate 
alla realizzazione di edifici per 
attività produttive" per l'esattez
za il 21 gennaio 2008. "La mia 
mozione sarebbe~~di
scutere da un peizo"$pfe'gaIfAri- . 
stei "sono già due volte che vie
ne rimandato l'approfondimento 
di questo tema e, in attesadi svol
gimento della pratica, il sindaco, 
Francesco Lombardi, si.è impe
gnato con me a non m$ere in 
piedi albiSuap". Ma q~è.l~ORÌ" .. 
nione della rappre$entante-'4dJé" " 
Liste Civiche sulla pWùftcaziO:: 
ne delle aree commerciali? "Pro
cedere con l'adozione di Suap è 
co' . . regola e va 

gli insediamenti residenziali". in
somma, l'Aristei è a favore dello 
sviluppo commerciale della cit
tà, soprattutto in vista di un au
mento del tasso occupazionale lo
cale, ma a patto che la qualità di 
vita venga tutelata dall'ammini
strazione comunale. "Proprio 
per oU~~9':llichiaPt !a rappre
se~.ll'l.fst~çhe "nel
la nifa'rl1òmne,~dòal smda
co che venga studiata una specifi
ca pianificazione e localizzazio
ne per ciò che riguarda l'indivi
duazione e la localizzazione del
le aree da destinare immediata
mente alle attività. produttive 
congrue wn le tipolqgie previste 
dal Suap., Inoltre,.'desidererei 
che ratipolo~ delle attività da 
preveqere rispondessero alla tu
tela della qualità di vita che il 
nostrotenitorio·merita". 

. pedonali con piazze libere dalle 
vetture, la nostra piazza sembra 
un parcheggio. La sera il centro 
storico è buio,inoltI'e vanno po
tenziate le manifestazioni". Ma
ria Provenzanipensionata ed 
ex professoressa crede che: 'ilAlza
re il livello culturale della città è 
un obbiettivo primario. Basta pe
rò illuderci che Todi possa ospita
re chissà quanti turisti: non ha le 
capacità strutturali per i grandi 
numeri. Non si sono parcheggi, 
ci sono pochissimi punti di acco

glienza .11 turista dopo aver visto 
la Consolazione ed il Duomo re
sta solo". Parole disincantate ven
gono da Enzo Zoccoli: " E' una 
pia illusione che Todi possa vive
re di turismo tutto l'anno. Le ma
nifestazioni sono poche e male 
distribuite durante l'anno. La cit
tà non è fatta per sopportare i 
grandi numeri. Di certo bisogna 
puntare sul turismo di qualità e 
di cultura". Joseph lavicoli gio
vane studente di diciotto anni in
tmvede una soluzione nelle mani

festazioni: "Sia di alto che di livel
lo più-popolare ma vanno fatte 
comunque". "Un ufficio informa
zioni per i turisti in via Menecali 
è d'obbligo, va incrementato il 
servizio navetta" sono queste le 
priorità per Luciana Perugini 
anche lei ex docente di scuola. Le 
manifestazioni popolari e di ri
chiamo sarebbero una possibilità 
utile per Mariella Faloci: "Por
terebbero aTodi una gran quanti
tà di gente". 

Nicola Mechelli 

Umbertide Le domande scadono il 28 aprile prossimo 

Case popolari, c'è il bando di assegnazione
 
UMBERTIDE- E' stato pubblicato giovedì scor- . 
so il bando di concorso per laformazione della 
graduatoria degli aspiranti all'assegnazione in 
locazione degli alloggi di edilizia residenziale 
pubblica (case popolari): La domanda andrà 
presentata, utilizzando l'apposito modello, al 
Comune di Umbertide entro il 28 aprile. Gli 
alloggi da assegnare sono complessivamente 
14: 6tto di nuova costruzione esei da recupera
re, tutti ubicati nel capoluogo di Umbertide. La 
graduatoria servirà inoltre per assegnare quelli 
che si renderanno liberi nel periodo di vigenza 
della graduatoria. I requisiti per l'assegnazione 
sono stati stabiliti con legge regionale. Quindi il 
Comune non ha alcun potere di intervenire 

le case popolari devono essere cittadini italiani 
o membri della Unione europea con residenza 
o attività lavorirtiva nel comune da almeno un 
anno; oppure essere cittadini extracomunitari 
in possesso di permesso di soggiorno da alme
no tre anni e residenza o attività lavorativa nel 
comUne da almeno tre anni. Thttii componen
ti della famiglia aspirante alla casa. popolare 
non devono essere titolari di precedenti asse
gnazioni di alloggi realizzati con contributo 
pubblico e non possono essere titolari, su tutto 
il territori~ nazionale, di diritti di proprietà, 
usufrutto, uso eabitazione enon possono avere 
un reddito complessivo del nucleo familiare 
superiore a 15mila euro. Per coloro che possie

con delibere che possano sovrordinare la nor . dono regolare permesso di soggiorno, ai fini 
ma regionale. Gli aspiranti all'assegnazione del- della determinazione del triennio, possono es

serecumulati i periodi di rinnovo successivi al 
primo rilascio, purché l'ultimo sia stato conces
so per motivi di lavoro. E' considerata principa
le l'attività lavorativa che si svolge nel luogo 
ove essa si realizza in misura pari o superiore 
alle tre ore giornaliere. Ai fine della determina
zione dei redditi fiscalmente imponibili valgo
no le ultime dichiarazioni dei redditi. Dai red
diti vengono detratti mille euro per ciascun 
figlio a carico. L'importo risultante viene ulte
riormente abbattuto del 40 per cento, qualora i 
redditi derivino interamente da lavoro dipen
dente, mentre tale riduzione non viene effettua
ta per i redditi derivanti da lavoro autonomo. 
L'ufficio comunale competente provvederà do
po il 28 aprile all'istruttoria delle domande, 
attribuendo i relativi punteggi. 

DenltaAUe 16 in Comunegli amministratmideiservizisocialidell'ambito 4 

Assessori oggi a raccolta
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DERuTA - "Questo è' un momento importante.per
ché per la prima volta si terrà a Deruta la conferen
~~f;H '~ri ~ntjjnbito territoriale numero" 
4":''E'~'ilsseSsoie à1Sé1vw sociali, Michele Toniac
cini che, con entusiasmo e soddisfazione, informa 
la cittadinanza in merito all'incontro previsto~r 
oggi. Presso la sala giunta del palazzo comunale, ~ 
partire dalle ore 16, il promotore sociale Nadia "~i 
Bronzo, i sindaci e gli assessori competenti degli 
otto Comuni dell'ambito si confronteranno su temi 
particolarmente importanti. "L'obiettivo dell'ambi· 
to - sottolinea Toniaccini - è quello di costituire un 

Sce le proprio linee politiche attenendosi al piano 
regionale emettendole in atto con il piano di zona. 
Composto da due uffici, l'ambito cerca diiQtnire ai 
propri utenti una serie di se~ atti li Inigliorare lo 
stile di vita dei cittadini e dell'intera .comunità. 
Composto dai responsabili p.ei servizi sociali dei 

<i>;Comunì, dalle assistenti sociali e dal Promotore 
Sociale, l'ufficio di piano gestisce l'attività dell'am
bito mentre l'ufficio di cittadinanza è costituito da 
due assistenti sociali, un educatore e un comunica
tore e rappresenta la porta di accesso a tutti i servizi 
sociali dell'ambito stesso. Dopo una breve visita al 

sociale W tutti tenendo in considerazione ht varie·· .M1JSeo regionale della ceramica, l'incontro sarà in
situazioni'di disagio presenti nel territorio e indiriz-' -centrate su: l'analisi dei progetti del 9· programma 
zando le scelte di servizi e progetti sulla base di . regionale decreto legislativo 286198, i servizi in sca
un'attenta analisi dei contesti e sul dialogo con la denza e il bando relativo al promotore sociale del-
comunità". L'ambito, tramite la conferenza degli l'ambito territoriale numero 4. 
assessori ai servizi sociali, è un organo che definì- Francesca Spaccini 
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